

Sergeant M.O. Malenfant



After more than ten years of loyal and dedicated service, Sgt Marc-Olivier Malenfant will retire from the CAF on 01 June 23.

Sgt Malenfant joined the Canadian Armed Forces in February 2013. After completing BMQ and PH DP1, he was posted to CFB Bagotville, where he would spend the next four years and complete DP2 trade training. As a PH Tech, Sgt Malenfant deployed from CFB Bagotville to Kuwait to support OP IMPACT from August 2016 until February 2017. He assisted with security and maintenance for OP CADENCE during the G7 Summit in 2018. Also during this posting, he was part of the Ground Search and Rescue (GSAR) team.

In July 2018, Sgt Malenfant was posted to 4 ESR and participated in Ex Nihilo Sapper in Summerside, PEI, that fall. During the exercise, he worked on a Habitat for Humanity project installing plumbing for the local Boys' and Girls' Club.

Sgt Malenfant was posted to CFSME as an instructor in May 2019 and worked his way to the position of PH Cell Sect Comd by June 2022 and acted as Production Flight WO in February 2023.

Upon retirement, Sgt Malenfant will move home to Riviere-du-Loup and continue working in the plumbing and heating trade.

Sergent M.O. Malenfant



Après plus de dix ans de loyaux et service dédié, le Sgt Marc-Olivier Malenfant prendra sa retraite des FAC le 1 juin 2023.

Le Sgt Malenfant a joint les Forces armées canadiennes en février 2013. Après avoir complété le QMB et le NQ3 en Tech de Plomberie et Chauffage, il a été muté à BFC Bagotville, il y passera les quatre années suivantes et compléta le NQ5 de métier. En étant muté à BFC Bagotville, le Sgt Malenfant a déployé au Koweït pour supporter l'OP IMPACT en tant que Tech en Plomberie et Chauffage d'août 2016 à février 2017, il a aussi assisté avec la sécurité et maintenance pour l'OP CADENCE durant le Sommet du

G7 en 2018. Durant cette mutation, il a aussi fait partie de l'équipe de recherche au sol et secours.

En juillet 2018, le Sgt Malenfant a été muté à 4 ESR et à cet automne il participait à l'EX Nihilo Sapper à Summerside, Ile du Prince Edouard. Durant cet exercice, il travailla sur le projet d'habitat pour l'humanité en installant la plomberie pour le groupe local des garçons et filles.

Le Sgt Malenfant a été muté à l'EGMFC comme instructeur en mai 2019, il travailla pour devenir le Comd de Sect de la Cellule en Plomberie et Chauffage en juin 2022 et aussi en actant temporairement Adj de la Production depuis février 2023.

A sa retraite, le Sgt Malenfant déménagera dans sa ville natale de Rivière-du-Loup et continuera à travailler dans le métier de plomberie et chauffage.